

RTL, 6 grosses têtes et 5 vécnues.

Pierre-Emmanuel Carrère au Téléf...

D'Encousse ?

Non, rien à voir Monsieur Pierre-Emmanuel Carrère habite ballement haute, Garonne, madame Ellen Carrère d'Encousse, n'est plus de ce monde, vous le savez, Paul El Carrat.

Je sais, oui.

Bonjour Pierre-Emmanuel.

Bonjour Laurent.

Que faites-vous dans la vie ?

Je suis circuit de traitement dans une société d'études et de conseillers.

D'accord.

Je peux être classement statistique.

Et c'est quoi la dernière statue vous avez faite ?

Je peux pas en parler.

D'accord.

Et vous faites quoi la nuit ?

Je dors pas bien et je vous écoute.

Ah !

Vous dormez mieux ou pas ?

Quoi qu'il y a de faune ?

Je m'endors avec vous, je me réveille et je dors pas bien et je continue l'émission avec vous.

C'est une émission que j'avais plusieurs en retard.

C'est gentil.

Faites comme si vous étiez dans un rêve, Pierre-Emmanuel.

D'autant que je vais peut-être vous envoyer au château

Cordé en Bage, magnifique endroit.

Il y a un dégât des eaux là-bas, vous pouvez ouvrir là-bas.

Vous connaissez le relais château Cordé en Bage,

peut-être esprit contemporain, piscine, vigne, jardin.

L'art de vivre le vin dans un magnifique cadre.

Il n'y a pas de toi.

Allez voir sur cordéenbage.com.

Monsieur, vous dormez dans la chambre merule.

Et en tout cas, ça va être un jeu lisse jour 6.

Évidemment, vous dénicher la vraie info parmi les 6 que nous allons vous donner.

5 fake news, une seule information exacte.

Je vous le rappelle une dernière fois, Pierre-Emmanuel,

mais vous connaissez le jeu, j'imagine.

Je vous connaîtra bien le jeu.

Bon, alors on commence tout de suite par Philippe Claude.

Ah, geste de fair play exceptionnel hier à l'issue du match Afrique du Sud-Écosse.

Au coup de sifflet final, les rugbymen Sud-Africains
ont rendu leurs dents de devant aux écossais,
qui les avaient perdu pendant le match.
Guillaume.
Cérémonie d'ouverture de la Coupe du Monde de rugby.
Alexandre Alami a trouvé ça moyen.
Christine O'Creath.
Madame, Monsieur, bonsoir.
Hier à Hénin Beaumont, Marine Le Pen a tweeté
en route pour la rentrée,
en publiant une photo d'elle le bras levé
au volant d'une vol spagette.
Monsieur Tohaine, c'est Basquiat.
Être financière au Maroc, Nicolas de Tavernot, précise.
Faites un chèque à l'ordre de Mohamed 6.
Enfin, M6 suffira.
Et envoyez le RTL.
Pas les carats.
L'Allemagne, qui a désormais beaucoup de mal en football,
a en revanche gagné la Coupe du Monde de basket.
Si les Italiens gagnent la Coupe du Monde de rugby,
ça confirmera à tout le monde le dérèglement climatique.
Je n'ai pas le temps pour terminer.
Louis Roushiales, le président de la Fédération Espagnole de football,
a finalement décidé de démissionner.
Il a déclaré qu'il allait embrasser une autre carrière.
Alors Pierre Emmanuel, vous avez bien entendu tout le monde.
Il y a quelque chose de vrai dans tout ça.
Alors, on va faire par élimination.
C'est ce qu'a dit Paul Elkarat,
l'Allemagne qui a gagné la Coupe du Monde de Cébré.
Oui, pour le basket.
Ils sont devenus fortiches en basket.
Les Allemands, c'est incroyable ça.
Il a bien le bras.
Alors qu'en rugby, ils ne sont même pas dans la Coupe du Monde.
Et au football, ils viennent de virer leur sélectionneur
pour mauvais résultats.
On s'y flicke.
Contre qui, ils ont perdu le Japon, je crois.
Ils ont perdu 4-1.
Les sélectionneurs qui mettaient sa main dans son slip.
Oui, non, ça, c'est Joachim Lowe.
Ah, c'est moi.

Quelle culture !
Les deux, les deux.
Il était très manuel, on va dire.
Bon, en tout cas, vous avez raison.
La formation était fausse,
parce que ça ne veut rien dire du dérèglement climatique
pour autant.
L'information donnée par Philippe Caudel,
je pense qu'elle est fausse aussi.
Oui, ça, les Sud-Africains
n'ont pas rendu dans les écossais.
Ils n'ont plus de dents depuis longtemps, les écossais.
Même si ils sont costauds,
les Sud-Africains, c'est vieux.
C'est ce matin que je devais pas dire violent,
parce que moi, je trouve ça violent, les matchs de rugby,
mais il m'a dit qu'il faut dire brutal.
Alors ils sont brutaux.
Vous avez déjà vu des rugbymanes malingres et chétifs et fragiles ?
Oui, il y en a.
Éric Zemmour.
Moi, j'aime bien le rugby,
mais je pense que les rugbymanes sont juste des alcooliques
qui n'ont pas eu les couilles de Ferrolygan.
Mais à part ça, j'adore ce sport.
Alors Pierre-Emmanuel,
ensuite, vous ouvrez qui ?
La très belle Joachim Lowe.
C'est un connaisseur en Pierre-Emmanuel.
Mais effectivement,
M. Rubieres n'a pas déclaré de mourir.
Il aurait parlé en espagnol et au calca.
L'expression, Bras, c'est une carrière.
Ne signifierait peut-être pas la même chose,
mais ça n'était pas Joyce.
Je n'attends qu'il y avait la bonne info, c'est vrai.
J'éliminerais aussi Sébastien Touen.
Alors Touen, oui.
Vous pouvez effectivement aider
les Marocains,
et on a une pensée, évidemment,
pour tous ceux qui sont là-bas,
parce qu'il s'est passé,
je crois qu'il y aura une soirée

sur M6 mercredi soir,
mais ne faites pas vos chèques alors de M6.
Alors de Touen sinon.
Ça, ce n'est pas la peine.
Ensuite, il m'en reste deux,
et j'hésite un peu entre les deux,
entre Guillaume qui apparaît d'Alexandre Alamy,
qui avait trouvé la somme d'ouverture moyenne,
et après l'information donnée par...
Mais elle, ce serait pas pour les mêmes raisons que les autres.
Vous l'avez bien compris.
Vous me conseillez d'éliminer Guillaume.
Ah non, on ne se permettrait pas.
Et après, l'information de Christiano Krent,
avec Mme Le Pen
en Vox Vagon.
Oui. Pierre-Emmanuel, il faut trancher.
Ah là là, j'ai un doute, je ne sais pas.
Je sais que vous aimez l'émission, mais on a autre chose à foutre.
C'est nous qui allons nous endormir en vous écoutant.
Bon, je vais éliminer Christiano Krent.
Il est con !
Je pensais quand même qu'Alexandre Alamy
n'est pas du genre à tweeter
sous prétexte qu'elle a vécu avec Jean Dujardin,
qu'elle a trouvé nul, la cérémonie d'ouverture.
Voyons, Pierre-Emmanuel.
On ne sait jamais.
Elle est revancharde.
Alors évidemment, ce n'est pas un salu nazi.
On ne vous a pas dit ça.
Mais effectivement, elle a publié...
C'est elle qui l'a publiée en plus la photo
sur le réseau Twitter.
Elle a tweeté bonne rentrée.
On la voit toute seule au volant d'une Volkswagen,
entraîné de passer le bras par-dessus le toit
ouvrant, le bras levé.
C'est pas ma faute, c'est comme ça.
C'est le bras gauche.
Et c'est une photo qui fait beaucoup, beaucoup parler.
Il y a quand même quelques symboles.
Quelle est la raison à votre avis Christiano Krent ?
Vous qui savez si bien.

Je crois que c'est de la négligence.
En plus, c'est évidemment quelqu'un d'autre
qui a pris cette photo par définition.
Donc quelqu'un de son équipe de communication
qui devrait être viré.
Elle a émitte que la photo a été prise, c'est une chose.
C'est elle qui l'a publiée.
C'est elle qui l'a publiée, c'est ça ?
Oui, c'est son équipe.
Là, vous faites le militant socialiste.
Elle était tout simplement au salon du révisionnisme.
Elle a fait un tour en voiture.
Il y a un couillon qui a pris une photo.
Et voilà, on fait tout.
En attendant, elle vous a fait perdre Pierre-Emmanuel.
Je l'apprécie déjà pas, ça va pas changer.
C'est perdu en pica.
C'est la possibilité de consulter
l'actualité du jour et l'ensemble des articles
de la rédaction de RTL.